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議員名 神近 寛 

担当部 市民環境部 担当課 環境保全課 

質問年月日    平成２５年９月９日 

質問項目  狂犬病予防事業に係る委託料について 

【質問要旨】 

平成２３年度から実施している犬の登録申請事務等の業務委託について、これまで動物

病院側はサービス行為として受託してきたが、想像以上の事務負担が生じている。 

平成２６年度から業務量に見合った適正な委託料を支払うこととし、契約内容を一部見直

すことが妥当ではないか。 

 

【答弁要旨】                 【答弁者：市長・副市長・市民環境部長】 

 業務委託は、獣医師会大村支部から要望があり、両者協議の上、動物病院と個別契約に

より行うこととした経緯があり、委託料は不要ということで始めたものである。 

 今後は、業務内容の見直しを含め、各委託先と協議し、前向きに検討していきたい。 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成２７年４月１日） 検討・対応中 実施不可 

■平成２７年６月５日現在 

平成２７年４月１日付けで、５つの動物病院と有料による委託契約を締結した。 

 

  

  

 

 


